

• Vecinas de Orotina, de esa forma mantienen a sus familias

AMAS DE CASA TRABAJAN EN HIDROPONÍA

**YENCY ARROYO MURILLO /
WILLIAM VILLALOBOS, CORRESPONSAL**

yarroyo@diarioextra.com

Fotos: William Villalobos

Aparte de realizar los oficios del hogar también se dedican a trabajar en hidroponía para recolectar unos cuantos cincos para sacar adelante a su familia.

Se trata de un grupo de mujeres integrado por 10 féminas vecinas del sector Coyolar de Orotina. Algunas de ellas son jefas de hogar, otras realizan la labor para meterles el hombro a sus maridos.

Elas se dedican a sembrar lechugas, apio y culantro. Ah, con la excepción de que tiene cultivos de plantas medicinales como: menta, romero, albahaca y hierba buena.

Cuando sus productos ya están de corta los llevan los fines de semana a vender a las ferias del agricultor.

“Claro, para llevar acabo el trabajo asistimos a un taller de capacitación para poner en práctica los conocimientos adquiridos en el curso, a Dios gracias nos ha dado buenos resultados para sobrevivir, más ahora que la vida está tan difícil”, indicó la presidenta del plan, Yorleny Berrocal.

“El proyecto ha sido una maravilla; somos un pequeño grupo de mujeres que vivimos en el cantón alajuelenses cuyo propósito es crecer. Nuestro sueño es colocar las siembras dentro del mercado nacional e internacional,



10 amas de casa, vecinas de Coyolar de Orotina, se ganan la vida con los cultivos de hidroponía. Siembran lechuga, apio y culantro.

somos mujeres soñadoras”, añadió la secretaria de la pequeña empresa, Mercedes Salazar.

Por sus testimonios no cabe duda que

son mujeres de armas tomar y luchadoras. La que no se dedica a la hidroponía tiene sus habilidades en la confección de manualidades y bisutería.



Doña Olga Mora es cliente de la feria del agricultor, compró un cuadro confeccionado por las ejemplares mujeres.